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ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 

A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 
 

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration  du 09 novembre 2016 
 

BATIMENT 1 - LA MARTINERIE 
 

Présents - Franck Barraud, Jean-Jacques Bérenguier, Martial Chamblanc, Roland Cléon, Nicole et Roland de 

Vassoigne, Philippe Dubois, Bruno Duteil, Guy Luscan, Francis Mory, André Reignoux et Michel Truffaut. 
 

Absents, excusés - Michel Heu, Serge Bounioux et Jackie Lamoureux (a donné son pouvoir à 

J.J.Bérenguier). 
 

Informations et directives du président 
 

Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 31-08-2016 : il est adopté à l’unanimité. 
 

J-J Bérenguier étant absent le mercredi 14 décembre, la permanence sera assurée par F Mory. 
 

Nous avons reçu une carte de remerciements suite aux obsèques de M THIOLET. 
 

Plusieurs personnalités locales sont venues visiter notre bâtiment sous la conduite de J-J Bérenguier et/ou de F 

Mory : 

- Mme ALAPETITE, Présidente de l’AECBA ; elle serait favorable à un rapprochement de nos deux 

associations, les membres du C.A demandent au président de travailler à ce rapprochement. 

- Mr S. DESCOUT, Président du Conseil Départemental ; il s’est montré très intéressé par notre projet, plus 

particulièrement celui qui concerne l’accueil des collégiens dans le cadre du parcours citoyen. Nous 

envisageons, avec la collaboration d’un professeur d’histoire, d’aménager la grande salle qui serait équipée 

de documents vidéo complétés d’objets d’exposition permettant d’expliquer la présence et l’organisation de 

la vie militaire. Il est demandé aux membres du CA de réfléchir sur la façon d’effectuer cette présentation 

et de faire part de leurs suggestions au Président. 

- Mme VALLEIX, Secrétaire Générale de la Préfecture, qui félicite l’association pour sa volonté de maintenir 

le lien Armée-Nation 

- Le Colonel (e.r) PETITHUGUENIN ; il a été séduit et particulièrement ému par la salle des drapeaux, 

- Mr CHANTEGUET Député de l’Indre ; il s’est rendu compte de notre action et notamment du bon usage de sa 

subvention. Notre Président n’a pas manqué de le remercier puisqu’il a été le premier à accorder une aide, 
 

Subventions 
La commission d’attribution des subventions de la Région a enfin donné une suite positive à notre demande en 

nous allouant  la somme de 251 800 €. Le Président a envoyé un courrier de remerciement à D ROULET, vice-

président de la Région et à G AVEROUS, président de Chtx  Métropole. 

Les membres présents, au CA de ce jour, autorisent le Président à signer la convention d’attribution de cette 

subvention entre la région et notre association. 
 

Salle des drapeaux 
J.J. Bérenguier rappelle l’histoire du don du drapeau de Chaillac par son maire, Gérard Mayaud, et du don de la 

plaque par monsieur et madame Dureau. 

Ce drapeau est en mauvais état. J-J Bérenguier attend un devis de rénovation par une entreprise spécialisée. 

Une réflexion est à mener pour la mise en place d’une souscription pour le maintien et la remise en état de ce 

drapeau. 

Les membres présents, au CA de ce jour, autorisent le Président à signer, avec les donateurs, les conventions de 

remise des drapeaux lors des manifestations organisées à cet effet. 

Le président nous informe du don prochain du drapeau départemental du GNRM,  le Groupement National des 

Réfractaires et Maquisards. 

Suite au Bilan du nombre de drapeaux remis à l’association et pour préparer l’avenir, il est décidé à l’unanimité 

des présents de rappeler que seul les drapeaux d’associations patriotiques aujourd’hui disparues seront 

accueillis et mis en valeur dans la salle des drapeaux. Les autres drapeaux seront mis en valeur dans d’autres 

salles. 
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Les Stèles 
Le Président nous fait part de son intention de faire réaliser les insignes du CISM, du 517èmr RT et du 

CAMAE par la FOREPABE pour les placer autour du mât des couleurs. Les membres du C.A. autorisent le 

président à demander les devis. 
 

Travaux 
Suite à la réunion technique qui s’est déroulée le 19 septembre nous avons contacté une entreprise pour faire 

établir un devis sur la base d’une installation de chauffage par pompes à chaleur. L’ensemble du bâtiment sera 

divisé en cinq zones de chauffe régulées individuellement. 
 

Le devis de l’entreprise ART ELECT s’élevant à la somme de 36 000 € a été accepté par le CA. 

Les membres présents, au CA de ce jour, autorisent le Président à valider le devis et passer commande pour la 

réalisation des travaux qui seront confiés à l’entreprise ART ELECT. 
 

Les membres du CA renouvellent l’autorisation au Président pour signer la facture de l’audit énergétique. 
 

F Mory nous informe que les travaux d’aménagement des locaux du 90ème RI sont terminés. Après une pause 

de 3 semaines il envisage d’entreprendre, avec son équipe de bénévoles, la rénovation d’un bureau et de la salle 

d’exposition de l’époque Américaine ainsi que le déménagement de la grande salle. 

Il est souhaitable de placer définitivement l’armoire à pharmacie. L’équipement de l’armoire est à la charge de 

R DE VASSOIGNE, la pose sera assurée par Ph DUBOIS. Cette armoire sera placée dans le local attenant à la salle 

de convivialité. 
 

Le président demande à Ph. DUBOIS de réaliser une étude électrique pour prévoir le transfert du compteur de 

chantier en compteur définitif. 
 

Manifestations 
L’assemblée Générale 2016 se déroulera le lundi 23 janvier 2017 à la salle Barbillat-Touraine. 

La journée des Saint-Patrons est prévue le samedi 20 mai 2017. 

La traditionnelle journée champêtre est programmée pour le 9 septembre 2017. 

Notre journée commémorative est programmée, à La Martinerie, à priori le 14 octobre 2017. 
 

Une semaine « Américaine » doit être organisée par Chtx Métropole. Les membres du C.A. donnent leur 

accord pour y participer en proposant l’ouverture de nos locaux aux visiteurs. 
 

Prochain rendez-vous  
La visite de la SOFEMA doit se dérouler le jeudi 24 novembre de 9 h. à 12 h. Les modalités de la visite seront 

données prochainement. Ne pas oublier d’envoyer, par internet, une copie de la carte d’identité. 
 

La date de la prochaine réunion du CA fixée le 21 décembre à 9 h 30. 
 

 
 

 

 

Pour le président 
André REIGNOUX secrétaire 


